



## TRASCENDIÓ

**Que** en vísperas de la presentación de su iniciativa de reforma electoral, la presidenta **Claudia Sheinbaum** sostendrá el próximo lunes a las 7 de la noche una reunión en Palacio Nacional con la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, y los líderes de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, y en el Senado, **Ignacio Mier**, entre otros integrantes de su equipo, para hacer la última revisión del proyecto y definir la ruta para la discusión y la aprobación en el Congreso de la Unión y las legislaturas locales, ya con el tiempo encima para las elecciones intermedias de 2027.

**Que** a pesar de que la Junta de Coordinación Política que preside el morenista **Ignacio Mier** determinó cerrar de manera definitiva el salón de belleza que se había instalado en el Senado, su compañera de partido **Malú Micher** se manifestó en contra al considerar que todo se reduce a una visión “mi-

sogina”, por lo que pedirá junto con otras legisladoras que se restablezca el servicio, como otros que se ofrecen ahí, pero de inmediato, no podían faltar, opositoras como la panista **Lilly Téllez** dijeron que la estética solo era “un privilegio” para el partido en el poder.

**Que** contra la maestra **Elba Esther Gordillo** se estrenó el acuerdo que ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación resolvieron para desempolvar asuntos relacionados con créditos fiscales que involucran a personajes y grandes empresas que en su momento buscaron evitar pagos millonarios a la Secretaría de Hacienda una vez demostrada la evasión de impuestos. Falta ver si agarrarán parejo o se trata de una vendetta más contra los emisarios del pasado.

**Que** por cierto, el gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, destacó la participación de los profesionales del derecho en el desarrollo nacional durante la inauguración en Monterrey del Congreso Nacional de la Barra Mexicana Colegio de Abogados, cuya presidenta, **Ana María Kudisch**, llamó a que prevalezca el diálogo respetuoso sobre la imposición para proseguir en la lucha por erradicar la impunidad, la polarización y la violencia. —